

Copia conforme
firmata in originale



A.T.C. SIENA NORD

VERBALE DEL COMITATO DI GESTIONE

DEL 10/12/2020

N° 8

COGNOME	NOME	PRESENTE	ASSENTE
BARRESI	SALVATORE	TCF	
BELIGNI	ROBERTO		DIMISSIIONARIO
BONECHI	MARCELLO	TCF	
BUTINI	ENRICO	TCF	
CIACCI	GIORGIO	TCF	
PAPINI	FABIO	TCF	
PERICOLI	ANDREA	TCF	
PRUNETI	LORENZO	TCF	
RADI	MARCO	TCF	
VIVARELLI	ROBERTO	X	

ORDINE DEL GIORNO:

- 1) Lettura e approvazione verbale seduta precedente;
- 2) Comunicazioni del Presidente;
- 3) Liquidazione fatture;
- 4) Provvedimenti personale: determinazioni;
- 5) Accordo collaborazione ATC 3/ATC 8;
- 6) Apertura iscrizioni distretti selezione;
- 7) PFVR;
- 8) Applicazione prevenzione danni su portale;
- 9) Convenzione accertamento danni RN;
- 10) Varie ed eventuali.

Beligni dimissionario: prendono parte alla seduta i tecnici faunistici Morimando e Gambassi. La seduta viene effettuata in video conferenza.

1) Lettura e approvazione verbale seduta precedente:

Verbale letto ed approvato all'unanimità;

2) Comunicazioni del Presidente:

Ho avuto modo di avere un primo incontro con l'assessore Saccardi. Nel corso della video conferenza, a nome del Coordinamento ho posto alcuni temi da affrontare nel breve periodo: Le modifiche al Regolamento 48/R a seguito della modifica della 3/94 e il Piano Faunistico Venatorio Regionale. Ho richiesto l'attivazione di un tavolo di concertazione fra i soggetti interessati. Dal nostro primo incontro ho potuto apprezzare la disponibilità dell'assessore Saccardi, con la quale in questi ultimi giorni sono continuati i contatti anche a seguito dell'Ordinanza n°117 del 5 dicembre c.a. A questo proposito dobbiamo registrare come il Presidente Giani, che ha firmato, e l'assessore Saccardi che l'ha sostenuta, abbiano mantenuto fede ad un impegno preso con il mondo agricolo e venatorio. In queste ore giunge notizia che la Lombardia e il Piemonte stanno seguendo il nostro esempio.

Prende la parola Radi che spiega alcune modifiche apportate alla convenzione con ENCI per l'utilizzo delle ZRC già designate a suo tempo, soprattutto per la parte riguardante i miglioramenti ambientali e le ricadute positive sulle strutture stesse. Il comitato è d'accordo ad apportare queste modifiche con il solo voto contrario di Ciacci il quale sostiene che a suo tempo era stato detto di fare un gruppo di lavoro per valutare la convenzione che però di fatto non si è mai riunito.

La dipendente Silvani comunica al Comitato che è arrivata un'offerta da parte di una azienda faunistica venatoria "La Fratta" di Sinalunga per la cessione di circa 60 fagiani di cattura. Il comitato dopo una breve discussione e riflessione, avendo valutato tutti gli aspetti, ritiene all'unanimità di non dover procedere all'acquisto di questa selvaggina

La dipendente Cini comunica al comitato che l'andamento del bilancio è in linea con quanto preventivato a suo tempo, ed anche con le variazioni fatte dopo l'assestamento di ottobre; infatti ci sono state delle economie sia in uscita che in entrata, e nonostante il periodo nebuloso causato dalla pandemia, il risultato è stato più che soddisfacente, che porterà ad un avanzo di esercizio. Udite le parole della dipendente Cini, il comitato si ritiene ampiamente soddisfatto.

Bonechi chiede se non fosse il caso di fare una riflessione circa la probabilità di

eventuali richieste di rimborso di quote a causa del covid-19, e di come eventualmente muoversi, non ora ma quando avremo la situazione più chiara. Vivarelli risponde dicendo che avremo un incontro con tutti gli ATC Toscani e la Regione Toscana dove verrà affrontato anche questo tema; sicuramente qualsiasi decisione che sarà presa anche nei prossimi mesi circa questo tema, deve essere univoca per tutti gli Atc e non lasciare discrezionalità ad uno piuttosto che ad un altro di agire in maniera diversa: vediamo cosa scaturirà da questo incontro, anche se l'impressione che emerge è che non ci siano grosse aperture da parte della Regione, ma è argomento che riaffronteremo nei prossimi comitati. Butini concorda in parte con Bonechi in quanto a breve ci potrebbe essere una riapertura generale e quindi il problema non si porrà, anche se il tutto è da rimandare a fine stagione venatoria. Papini ritiene che la selvaggina in quanto patrimonio indisponibile dello Stato, non ricada per la parte dei danni vista la situazione covid, tutta sulle spalle degli Atc, e che comunque la fiscalità venga in aiuto dei bilanci degli ambiti.

3) Liquidazione fatture:

Viene presentato l'allegato con il riepilogo delle fatture da liquidare: il comitato dopo averne preso visione approva all'unanimità.

4) Provvedimenti personale: determinazioni:

Il Presidente pone all'attenzione del Comitato una bozza di delibera circa il passaggio di livello della dipendente Silvani dal 5° al 4° livello, soprattutto in base al mansionario svolto; lo scostamento economico di questa variazione annualmente non inficia assolutamente sull'andamento del bilancio. Il comitato all'unanimità concorda con quanto proposto dal Presidente e vota favorevolmente. Contestualmente il Presidente propone al comitato, evidenziando il fatto del lavoro egregio che tutto l'ufficio ha dovuto sopportare per questo 2020 a causa della pandemia, sacrificando talvolta anche la propria sfera privata per garantire il buon andamento dell'ambito, di erogare un riconoscimento una tantum di 300 € lorde. Il comitato condivide pienamente ed all'unanimità la proposta del Presidente a tal punto che dopo una breve discussione viene deciso di portare il riconoscimento a 500 € lorde nella busta paga di dicembre.

5) Accordo collaborazione ATC 3/ATC 8:

Viene ripresentato l'accordo di collaborazione con l'Atc 8 circa l'impegno della dipendente Cini per la parte amministrativa dell'ambito Sud e per eventuali chiamate di Ricci e Silvani. Il comitato all'unanimità approva.

6) Apertura iscrizioni distretti selezione:

Interviene il dipendente Nenzi che comunica al comitato le date per l'apertura delle

iscrizioni ai distretti che sarà dal 14 al 29 gennaio 2021. Il comitato ne prende atto e concorda.

7) PFVR:

Il Presidente sul piano faunistico dice che il confronto è iniziato e che al momento stiamo aspettando l'apertura di un tavolo di confronto con l'assessore regionale. Nel frattempo, la dipendente Silvani illustra al comitato la richiesta firmata dalle associazioni venatorie locali di riduzione della ZRV Pievescola arrivata in ATC, che si renderebbe necessaria per consentire la fattibilità di una area addestramento cani da lepre, in quanto se non venisse fatto questo scorporo non ci sarebbero le distanze necessarie per andare avanti con la pratica. Il Comitato udita la spiegazione della dipendente Silvani approva a maggioranza la proposta di scorporo e riduzione della parte interessata della ZRV Pievescola così come evidenziato nella carta allegata alla richiesta presentata dalle associazioni venatorie locali. Ritornando sul PFVR, Papini chiede che la Regione inizi a lavorare su questo e che velocizzi le operazioni; Vivarelli risponde che da parte nostra c'è la massima volontà di arrivare quanto prima alla stesura del Piano e che sia uno strumento con basi solide, anche se prevede visto il contesto, tempi non brevi. Ciacci chiede se si possa avere un testo sul quale lavorare e fare proposte, però il Presidente pensa che l'input debba venire dal mondo venatorio, dopodiché ne parliamo

8) Applicazione prevenzione danni su portale:

Prende la parola il dipendente Ricci che spiega come dobbiamo uniformare il sistema per la richiesta di prevenzione uniformandolo al sistema di accertamento danni, in quanto quest'ultimo è fatto in via telematica, mentre per la prevenzione utilizziamo ancora un modello prevalentemente cartaceo che non "dialoga" come dovrebbe con quello dell'accertamento danni. Pertanto viene chiesto al comitato il benestare per acquisto e sviluppo del relativo programma che dovrebbe essere adottato anche dall'Atc Siena Sud allineando quindi tutta la Provincia. Barresi chiede quali vantaggi porterà questo programma; Ricci sostanzialmente risponde che le aziende con questo programma avranno due sistemi sia per accertamento danni che per richiesta prevenzione efficienti sui quali possono in tempo reale avere la propria situazione aggiornata e sempre sotto controllo, rispetto alle richieste che ognuno ha presentato. Il Presidente crede che sia un salto di qualità rispetto alla qualità e trasparenza. Il comitato approva all'unanimità dando mandato al presidente di interagire con l'Atc Siena Sud per arrivare ad una soluzione condivisa.

9) Convenzione accertamento danni RN:

Il Presidente riferisce circa l'incontro in video conferenza avuto questa mattina con la dirigente dell'ufficio ambiente regionale. È stato definito il percorso, pertanto i tecnici degli ambiti faranno le perizie, dopodiché le cifre erogate saranno girate agli atc che poi ristorneranno agli agricoltori. Abbiamo fatto un vademecum che la Regione deve visionare al quale seguiranno delle osservazioni, ma che in linea di massima sono state condivise in questo incontro. La situazione è in itinere, quindi attendiamo un riscontro da parte dell'ufficio ambiente regionale, per arrivare alla stesura di una convenzione.

10) Varie ed eventuali:

Alle ore 16.30 non avendo altri argomenti da trattare la riunione si conclude.

IL PRESIDENTE

Roberto Vivarelli

IL SEGRETARIO

Andrea Pericoli